

Budo-Kampfsportschule-Starzach e.V.

PowerKid Tag

Ein erfolgreicher Tag, der vor allem unsere kleinen Mitglieder, jedoch auch ein paar Jugendliche, ein Stück größer werden ließ. Am Samstag, den 25.06. stand unser diesjähriger PowerKid Tag auf dem Programm, der in 3 Teile aufgeteilt wurde.



Training zusammen mit den Eltern mit Spiel, Spaß und guter Laune. Danach standen Prüfungen (PowerKid Level und Gelbgurt) auf dem Programm, die nach sehr intensiver Vorbereitung und großer Motivation bei jedem einzelnen zum Erfolg führen konnten! Zum Abschluss und nach einer kleinen Aufräumaktion gingen wir zum Grillen über, wo wir uns gemütlich unterhalten, uns stärken und die Erfolge feiern konnten.



Ein sehr großer Tag für die Kleinen, die alle zusammen eine wirklich gute Prüfung gezeigt haben so dass die Prüfer Volker Hipp, Frank Jähne und Prüferin Elke Mohl gerne die Pässe und Urkunden ausgestellt haben!

Volker Hipp (BKS-Starzach e.V.)

Weitere Infos zu unserem Verein gibt es im Internet:

www.bujukai.de